
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ～ジョイン～ 

守成クラブ旭川広報誌 

NO9 2019年2月号 

～鏡割り～ 

代表と副代表の鏡割りから、新年最初の例会がスタート。 

ここ数年１月例会では恒例行事となっています。 

お酒はまるしん商店さんの元旦しぼり。衣装・着付けは山新久保村さん。 

本年は代表・副代表が全員違う色の紋付き袴を着て登壇しました。 

決して、笑点を意識した訳ではありませんと仰っていましたよ。（笑） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  第  回例会 200  

ベ ル ク ラ シ ッ ク 旭 川 

来月の開催 2019年 3月 7日（木）18：30 開始 

JOINクイズもいよいよ来月が最後となりました。 

18：10迄に受付を済ませた方に回答券をお配りしています。 

  
今回は正解者の中から３名様に森田歯科医院おススメの歯磨き粉をプレゼント 

 

今月の問題 先月鏡開きのお酒は清水さんの「〇〇〇〇商店」の商品 

」 
〇を埋めてください。 

 1月の当選者発表。※よりあい処 岸本さん※アイリンクス小山さん※美容室結 高橋さん 

上記の皆様はお帰りまでに BARK+の焼酎をお受け取り下さい。 

 

 
今月のインタビュー 

例会運営部世話人 ㈱インテック 上林和弘 
私の担当は松村委員会と、丹野委員会でした。松村委員会は夏の 

浴衣例会や今月の例会等、常に通常例会ではない、新しい知恵が 

生まれた委員会で、松村委員長初め、メンバーが 1つになって例会を作り上げている様子

が非常に伝わってきました。今月の例会も皆さん楽しみにして欲しいです。丹野委員会 

最初の担当例会は記憶にも新しいブラックアウト時の開催となり１回目は中止。しかし 

委員長の明るさにチーム全員が３月例会で記念すべき２００回目の例会を担当し２回分

の真心で作りたいと試行錯誤していますので、楽しみにして下さい。丹野委員会、松村 

委員会ともに素晴らしいチームワーク。仕事の合間に打合せの時間を作っては、例会で 

一人でも良い商談、商売になるような意見をチームで検討して頂きました。両委員会を 

世話人としてお手伝いをさせて頂き大変感謝しております。(株)インテックは主に一般 

住宅のリフォーム工事をしている会社です。新築以外の施工に関してはまずご相談を 

お待ちしております。 保険対応、エコポイント対応、助成金の対応などもしております。 

 

今後の予定 

2月 12日（火）12時～ フレンドランチ会 大雪地ビール館 

まだ参加した事ない方はぜひ 1度参加してみてくださいね。 

2月 19日（火）12時～レディースランチ会 アミ―工房でランチ後 

ブルーム吉本さんの講師でハーバリュウム作り 担当：佐藤 田中 姜 

2月 12日（火）19時～常盤市民ホール 世話人 委員長会議 

次年度の打ち合わせがあります。各世話人並びに委員長はなるべく 

出席をお願い致します。 

 

1月の例会出席者数 

 

旭川会場 12１名 

ゲスト     4名 

代理出席   5名 

同行出席   2名 

他会場     2名 

無連絡    42名 

合計     134名 

現在の会員数 

 

正会員  153名 

準会員  125名 

（うち新入会 3名） 

パートナー １名 

 

合計   279名 

（1/23現在） 

 

製作：取材  2018 広報委員会  森田編集長  手塚副編集長  山本記者  中村記者  井上記者  平野記者 



 

 

 

 

                              

                                                        

今 年 も 開 催 さ れ ま し た ！ ！ 

守成クラブ旭川 西村公艶代表から皆様へ新年のご挨拶 

新年、明けましておめでとう御座います。本年も宜しくお願い致します。新し

い年を迎え、一言ご挨拶させていただきます。守成クラブ旭川は今年の 3月

で 200 回目の例会を開催する予定です。会場開設より１６年半ほどの月日

を歩んでいます。私自身は 2006年の 12月に入会しましたので、それからの

記憶しかありませんが、会員の皆様お一人おひとりが市場を拡大され、 

世話人を中心に会場運営について模索し、様々なことに取り組みながら 

現在の旭川会場をつくってきました。「創業は易し守成なり難し」という守成

クラブの理念の基、「本音で自社を PR し、互いに商売（実利）に徹して売上

を伸ばす」ことが守成クラブの本来の姿です。新しい年を迎え、あらためて

守成クラブに入会した時、入会しようとした時の気持ちを思い出し、皆さんと

共に守成クラブ旭川に積極的に関わっていきたいと思っています。私自身

の業界の話しですが、「２０２１年問題」という言葉があります。例として景気

悪化ですが、2019年の統一地方選挙、消費税増税、そして、2020年の東京

オリンピック以降の消費意欲減退など、景気の悪化する要素があると言わ

れています。景気は上がる時はゆっくりと影響し、下がるときは一気に悪化

します。商売において自社を取巻く環境が、常に自社にとって良い変化と悪い

変化があり、それをビジネスの面でどう捉えるかが重要だと考えています。守成

クラブが全てではありませんが、自分の会社を守るために守成クラブでの活動

にも真摯に取組んでいきたいと思います。   株式会社 総北海 西村公艶 

 

 

 

1 月 29 日大雪地ビール館にて守成クラブ旭川 2019 新年会が盛大に開催

されました。今年の参加者は６０名でした。協賛景品の御願いをさせて

頂いておりましたところ予想を大きく上回る１２０個もの景品協賛を 

頂きました。皆様本当に有難う御座いました。その豪華景品をかけて 

MCに広報委員会委員長の森田さん、コミュニケーション委員会副委員長

の高さん、お二人の愉快な進行で大抽選会を実施！見事、参加者全員に

景品が当たりました！今年度のコミュニケーション委員会の行事もこ

の新年会が最後になりました。１年間委員長を務めさせて頂き、至らぬ

点も多々ありました事、どうかご容赦下さい。しかしながら委員長を⇒ 



                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

守 成 ク ラ ブ 旭 川 新 年 会 
 

赤 バ ッ ジ ！ 正 会 員 に な り ま し た 

古都  

代表 大川美果 

 

入会して 1 年半位になります。

これからも守成クラブで色々

な方に出会って楽しく 

過ごし、仕事に繋げたいです。

お店は私が自由に営業して 

いるので、楽しく思って頂ける

と思います。ぜひ一度、 

ご来店くださいね。 

 

新会員です！よろしくお願いします。 

NC あさひかわ 

支店長 中村則子 

餃子酒場やをら 

店主 大野辰之進 

六識  

代表 大西麻紀 

 

 

⇒務める事で多くの方とも知り合え、結果本業の仕事にも繋がりました。

また違った視点から守成クラブ旭川を見る事も出来ました。その経験を

活かし来年度も 1会員として会に貢献出来たらなと思っております。 

来年度コミュニケーション委員会の委員長を務められる方へメッセージ

ですが、是非様々なイベントを開催し会員交流を促して頂ければと思い

ます。1年間皆様、本当に有難う御座いました！今後も宜しくお願いしま

す。コミュニケーション委員会委員長 山下直樹 


